

## ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui bagaimana peran orang tua dan pendidikan dalam memberikan sosialisasi keuangan kepada mahasiswa S1 di Kota Bandung, dan bagaimana sosialisasi keuangan tersebut berpengaruh dalam membentuk perilaku keuangan yang sehat. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif, pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan kuesioner dengan skala Likert pada total sampel sebanyak 400 responden. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa orang tua memiliki peran yang baik dalam memberikan sosialisasi keuangan kepada mahasiswa S1 di Kota Bandung.

Hasil ini dilihat dari analisis deskriptif terhadap variabel *Parent SES*, *Parent Financial Behavior*, dan *Parental Direct Teaching*. Hasil dari analisis deskriptif variabel *Parent SES* menunjukkan bahwa tanggapan responden tergolong kategori “Baik” dengan persentase sebesar 68,35%. Sedangkan hasil variabel *Parent Financial Behavior* menunjukkan bahwa tanggapan responden masuk dalam kategori “Baik” dengan nilai persentase sebesar 76,25%. Dan hasil variabel *Parental Direct Teaching* menunjukkan bahwa tanggapan responden masuk dalam kategori “Cukup baik” dengan nilai persentase sebesar 67,98% dan skor total 8.158.

Peran pendidikan sebagai agen sosialisasi dalam sosialisasi keuangan pada mahasiswa S1 di Kota Bandung dirasa masih belum cukup baik. Hasil ini dilihat dari analisis deskriptif terhadap variabel *High School Financial Education* yang menunjukkan bahwa tanggapan responden masuk dalam kategori “Tidak baik” dengan nilai persentase sebesar 48,47%.

Sosialisasi keuangan memiliki peran dalam membentuk kesehatan perilaku keuangan mahasiswa S1 di Kota Bandung. Sosialisasi keuangan, baik melalui peran orang tua maupun pendidikan, mempengaruhi seseorang dalam mengembangkan pengetahuan finansial yang ia miliki dan mengarahkan seseorang untuk mengadopsi model finansial orang tuanya. Selanjutnya, pengadopsian model finansial dan pengetahuan finansial yang dimiliki seseorang akan mempengaruhi kontrol perilaku serta sikap finansial mereka. Pada akhirnya, kontrol perilaku dan sikap finansial memberikan pengaruh terhadap kesehatan perilaku keuangan mahasiswa S1 di Kota Bandung.

**Kata kunci:** Sosialisasi keuangan, Perilaku keuangan yang sehat, Mahasiswa S1.